



**Nombre del alumno:
Brenda Nataly Galindo
Villarreal**

**Nombre del Docente: Cecilio Culebro
Castellano**

**Nombre del trabajo: Mapa
Conceptual**

Materia: Epidemiología

Grado: Segundo semestre

Grupo: B

APLICACIÓN DE LA EPIDEMIOLOGIA EN LA SALUD PUBLICA

BASES CIENTIFICAS DE LA EPIDEMIA

El objeto de su interés

La especificidad de sus propósitos

Originalidad de sus procedimientos

EL OBJETO DE LA EPIDEMIOLOGIA

Lo que interesa a la epidemiología es la comprensión de los determinantes de la salud en la población humana.

El objeto de la Epidemiología: el funcionamiento del sistema natural salud/enfermedad

Por sistema natural se entiende una porción del mundo real que, debido a su especificidad y estabilidad, permite una definición propia.

USOS DE LA EPIDEMIOLOGIA

Las aplicaciones de la epidemiología resultan de su capacidad para proporcionar respuestas válidas, pertinentes y oportunas a la comprensión y mejora de los problemas de salud de la población. El tipo de preguntas que puede responder la disciplina tiene que ver con la importancia de los problemas de salud y con la eventualidad de ser modificados favorablemente

Definir y clasificar los problemas de salud
Definir y clasificar los problemas de salud
La contribución de la epidemiología mediante estudios de observación en poblaciones permite conocer el espectro de las enfermedades que resultan de variados agentes y circunstancias, lo que proporciona bases razonables para diseñar estrategias efectivas de intervención.
Estudios epidemiológicos de cohortes permiten describir la historia natural de la enfermedad y conocer así, la consecuencia y el tipo de alteraciones específicas que se producen en el enfermo.

Definir y clasificar los problemas de salud
El conocimiento del espectro y de la historia de las enfermedades permite determinar los problemas de salud que merecen atención y estudio de parte de los servicios asistenciales. Mediante la determinación de la importancia de los problemas de salud en la población en general y el estudio de las diferencias con respecto a la población atendida, la epidemiología proporciona información relevante para la elaboración de las políticas de salud, asistenciales o comunitarias.